

日本
共産党

八幡市議会 報告ニュース

くらしの相談 お気軽に

山本邦夫市議	982・8844
巖 博市議	982・9663
亀田優子市議	982・1277
中村正公市議	983・8312

2017年1月29日 No.608 連絡先 日本共産党八幡市議会議員団（983）2005
市議会ホームページ <http://park19.wakwak.com/~jcp-ywta/> メール jcp-ywta@am.wakwak.com

海外派兵のための 軍事費を削って くらしに回せ！

軍事費・政府予算案

過去最大5兆1251億円

★オスプレイ、ステルス戦闘機、水陸両用車など、自衛隊の軍事装備を増強

生活保護、医療や介護は連続削減

安倍政権のもとで、自衛隊の海外派兵にともなう軍事費が増え続け、来年度予算案では過去最高の5兆1251億円に達しています。この5年間で4000億円も増えています。

オスプレイなどを導入

自衛隊が海外での活動を展開する能力を強化するため、垂直離着陸機オスプレイやステルス戦闘機、水陸両用車、新型無人偵察機などを導入する計画です。他国への上陸作戦を任務とする日本版「海兵隊」である「水陸機動団」などの新た

な部隊編成を進めようとしています。

福祉削減は5年で4000億円

一方、安倍政権のもとで生活保護費、診療報酬、介護報酬の削減などを進めており、これらの総額は4000億円にのぼります。社会保障費の連続削減をすすめながら、軍事費は「聖域」で突出させています。安保法制＝戦争法による自衛隊の海外派兵が、社会保障をはじめ、国民のくらしを圧迫しています。「海外派兵のための軍事費を削って、くらしに回せ」——この声を大きく広げましょう。

山田地区の不法盛土 京都府と八幡市が撤去命令

京都府と八幡市は23日、八幡山田地区に無許可で土砂を埋め立てたとして市内の建設会社にたいし4月24日までに土砂を撤去するよう命令（行政処分）を出しました。

同社は昨年5月以来、マンション建設現場の土砂を搬入し、土地改良の名目で

4月までに撤去せよ

盛り土をしました。以来、府と市の許可を得ずに搬入を続けていました。今後、業者が命令に従わない場合、刑事告発などの対応も視野に入れていきます。

日本共産党は昨年、京都府議会、市議会での問題を追及。党派を超えた取り組みが撤去命令につながりました。

法律相談会

無料

働くこと、くらしのこと、借金問題などお気軽に相談を。京都法律事務所の弁護士がお聞きします。

相談時間（各30分程度）

- ① 18:30～
- ② 19:00～
- ③ 19:30～
- ④ 20:00～

2月17日（金）18:30～20:30

八幡市文化センター第1講習室（3階）

お電話でご予約を⇒ 共産党八幡市議団 983-2005

一人で悩まないで！